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Il giorno 08 Novembre 2023 alle ore 10,30 presso la stanza delle Commissioni si riuniscono 

la Prima, Seconda e Terza Commissione Consiliare convocata con nota prot.n.35076/2023 

del 07/11/2023 per discutere i seguenti punti all’o.d.g.:  

• Lettura ed approvazione del verbale precedente;  

• Proposta di deliberazione “Approvazione bilancio di Previsione 2023-2025 e relativi 

allegati”; 

• Varie ed eventuali.   

Risultano presenti il Presidente della Prima Commissione Colletto Salvatore, il Presidente 

della Terza Commissione Modesto Luigi, il componente della Seconda Commissione 

Salemi Antonino e l’Assessore Verro. Constatata la mancanza del numero legale si rinvia di 

un’ora ai sensi dell’art.25 comma 1. Trascorsa un’ora dopo la prima convocazione alle ore 

11,30 risultano presenti il Presidente della Prima Commissione Colletto Salvatore, il 

Presidente della Terza Commissione Modesto Luigi, il componente della Seconda 

Commissione Salemi Antonino, l’Assessore Verro, il Presidente del Consiglio Siragusa Pio, 

Pinzolo e con nota prot.n. 35085/2023 del 07/11/2023 vengono invitati i Revisori dei Conti. 

Alle ore 11,35 esce il Segretario Verbalizzante Pomilla Giuseppe.                                                                     

F.to Pomilla Giuseppe.                                                                                                                                          

Alle ore 11,36 entrano i Revisori dei Conti. Prendono la parola i Revisori illustrando 

dettagliatamente il bilancio, iniziando dagli accertamenti preliminari. Avendo notato che non 

sono stati approvati i verbali precedenti, si passa al primo punto all’o.d.g. e si leggono i 

verbali della Prima e Terza Commissione che vengono approvati all’unanimità dei presenti, 

tranne per la Seconda Commissione non essendoci il numero legale. Continuando la 

discussione i Revisori dichiarano di aver fatto richiesta a tutti i Responsabili delle Aree di 

eventuali debiti fuori bilancio non ancora riconosciuti ma risultanti agli atti per prevedere 

nella fase dell’approvazione del bilancio la relativa copertura finanziaria. Una criticità 

evidenziata dai revisori è la non previsione del fondo pluriennale del 2023, pur avendo 

chiesto espressamente chiarimenti in merito, la risposta è stata che la spesa per la 
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realizzazione sono in fase di stesura e che gli stessi si riservano nel breve periodo di 

trasmetterli. Il Collegio dei Revisori in merito a tale risposta ribadisce che sarà cura di 

verificare l’esatta quantificazione dell’adempimento in oggetto.  Alle ore 12,30 esce il 

Consigliere Pinzolo. Gli stessi ribadiscono che le previsioni di incasso 2023 riguardante il 

canone unico sono stati incassati in maniera errata in quanto avvenuti nella sottospecie di 

pubblicità. Sottolineano che nel Rendiconto 2023 siamo in una previsione di spesa in 

aumento andando così in contrasto sia con le direttive e gli obiettivi previsti tra le restrizioni 

del piano di riequilibrio sia con le sentenze dei tribunali per le cause in corso per la copertura 

del risarcimento. Alle ore 12,40 esce l’Assessore Verro. Per quanto riguarda gli 

accantonamenti dei debiti è stata richiesta un’apposita relazione al Dott.Mannina dove è 

stata riscontrata molta incompletezza nei dati trasmessi; gli stessi ribadiscono la necessità 

che per quanto riguarda tale argomento tutti i debiti devono essere monitorati costantemente 

e trasmessi agli organi di Revisione con relativa relazione dei legali per evitare che si creino 

debiti fuori bilancio. Riguardo i raffronti il PRFP (bilancio di previsione 2023 e rendiconto 

202), ci troviamo in presenza di dati contabili che il Comune non sta rispettando, che la 

Corte dei Conti ha imposto nell’approvazione del Piano di riequilibrio con il rischio di 

incorrere nel dissesto economico, avendo constatato un saldo di meno € 250.000,00 dagli 

impegni assunti. Alle ore 13,45 escono i Revisori dei Conti. L’Assessore Verro nella seduta 

odierna consegna la relazione riguardante il contratto di appalto del servizio di spazzamento 

raccolta, e trasporto allo smaltimento dei rifiuti solidi urbani differenziati e indifferenziati alla 

Ditta Eco Burgus riguardante eventuali penalità da applicare alla ditta affidataria, a firma del 

DEC Teodoro Cancemi e del RUP Arch. Nazareno Salamone. Non essendoci altri punti da 

trattare la seduta si dichiara chiusa alle ore 13,50.  

Il Presidente della Prima Commissione                                          Il Presidente del Consiglio 

F.to Colletto Salvatore                                                                    F.to Siragusa Pio 

Il Presidente della Terza Commissione                                                                                                                       

F.to Modesto Luigi                                                              

I Componenti                                                                                                                                                              

F.to Pinzolo Ventura Maria Concetta                                                                                                  

F.to Colletto Salvatore 

L’Assessore                                                                                                                                                                             

F.to Verro Giulio 


